

Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.XPRESS.CO.ID

Sep 11, 2023 - 13:13



Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi, 11 September 2023 - AIPDA SUTRISNO, S.Pd., seorang Bhabinkamtibmas Desa Wangunreja, Kabupaten Sukabumi, melaksanakan kegiatan Anjangsana dan DDS (Dialog, Diskusi, dan Sosialisasi) dengan warga masyarakat pada hari Senin, 11 September 2023. Kegiatan yang dilaksanakan di Kp. Wangunreja Rt 04/05 Desa Wangunreja ini dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Dalam kunjungannya, AIPDA SUTRISNO, S.Pd. tidak hanya menyapa warga secara hangat, namun juga memberikan beberapa himbauan penting kepada masyarakat Desa Wangunreja.

Poin-poin yang disampaikan dalam anjangsana tersebut antara lain:

1. Waspada terhadap Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)

Bhabinkamtibmas mengingatkan warga sekitar untuk selalu waspada terhadap potensi Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Wangunreja, Kecamatan Nyalindung.

2. Hindari Pembakaran Sampah dan Pembukaan Lahan dengan Cara Membakar

Untuk mencegah kebakaran lahan, masyarakat diminta untuk tidak membakar sampah dan juga tidak membuka lahan dengan metode pembakaran. Tindakan ini dapat mengakibatkan kebakaran lahan yang berbahaya.

3. Waspada Terhadap Kejahatan Curat, Curas, dan Curanmor

Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada terhadap kejahatan seperti Curat (pencurian dengan kekerasan), Curas (pencurian dengan ancaman), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Masyarakat juga diingatkan untuk selalu memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

4. Program Kapolres Sukabumi AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H

Selain itu, dalam kegiatan ini, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, yakni "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini mengajak masyarakat untuk berpartisipasi aktif dalam meningkatkan pelayanan polisi terhadap masyarakat. Segala curhatan, saran, dan informasi dari warga sangat dihargai dan akan menjadi bagian dari upaya peningkatan layanan keamanan di wilayah Desa Wangunreja.